



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

tuberculose

Question écrite n° 16891

Texte de la question

M. Philippe Meunier appelle l'attention de Mme la ministre des affaires sociales et de la santé sur l'afflux de tuberculeux venant d'Europe de l'Est. Depuis un an, des dizaines de Géorgiens, Tchétchènes et Russes, atteints d'une tuberculose ultrarésistante de type XDR, la plus grave des formes de tuberculose, arrivent en France. Le coût élevé de leur prise en charge (hôpitaux, sécurité sociale, aide médicale d'état) atteint des sommes considérables. Aussi, il lui demande de lui communiquer le coût déjà engendré par ce phénomène et les mesures urgentes qu'elle compte prendre afin de résoudre ce problème.

Données clés

Auteur : [M. Philippe Meunier](#)

Circonscription : Rhône (13^e circonscription) - Les Républicains

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 16891

Rubrique : Santé

Ministère interrogé : Affaires sociales et santé

Ministère attributaire : Solidarités et santé

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [29 janvier 2013](#), page 921